



三輪中央公園でのボール遊びについて

中央公園では、主にお年寄りや幼児に対する危険を無くすため現在「ボール遊びができるのは未就学児まで」となっています。これに対し保護者や子ども会から見直しの要請があり町田市とも協議を重ねた結果、7月20日付 自治会回覧でお知らせのとおり8月1日から中央公園でのボール遊びは“小学生も時間を制限して利用できることにする”との町田市の提案に同意しました。これは町田市も自治会も子供たちのボール遊びの機会は作ってあげたいとの思いからです。

これだけの芝生に覆われた広い公園、町田市内でも数少ないものです。これを幅広い年代の方々に安心安全にご利用いただき、またボール遊びする子ども達も周りの弱者に気を配るような教育機会にもなれば良いと思います。この件につきましては様々なご意見があるかと思いますが、しばらくの間、試行してみたいと思います。何卒 ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

中央公園での小学生のボール遊び時間

3月～9月 午後2時～午後5時30分

10月～2月 午後2時～午後4時30分

未就学児のみなさんはいつでもボール遊びができます。

(中央公園には以下の内容のポスターを掲示して周知致します。)



9月、10月の自治会活動の予定

☆班長会

9月6日(日)班長会は
延期します(詳細は別途ご連絡)

☆防犯パトロール

(土曜 19:45 集合、雨天中止)

8月15日から、当面の間、
防犯パトロールは中止しています。

☆じゅんばん・まちかど防災訓練

9月26日は中止となります。

☆クリーンデー

10月4日(日)8時45分～9時15分

☆スポーツ広場一般開放日

開放を中止しています。

☆敬老茶話会について

9月19日(土)の茶話会は中止です。

☆三輪緑山防災訓練

10月18日(日)は中止となります。

☆鶴川地区町内会自治会連合会の交流事業(ウォークラリーと運動会)も中止です

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、上記各活動の予定が急遽変更される場合があります。変更は、自治会 HP「<https://midoriyama.jp>」に随時掲載します。ご確認ください!

毎週金曜日・朝の“リサイクル回収”に一層のご協力を

毎週金曜日の朝「三輪緑山リサイクルの会」がご自宅までリサイクル品の回収に伺います。

本年度4～7月(4ヶ月)のトータル回収実績は、皆様のご協力により前年比重量(Kg)で僅かですが上回りました。重量比例(Kg 当たり)で自治会に対して町田市並びに業者さんから収入があり、自治会の貴重な収入にも繋がっています。少量でも結構です(特に新聞、アルミ缶)。皆様の一層のご協力をお願い致します。

【回収できる物】 新聞・雑誌・雑紙(ざつがみ)・段ボール・アルミ缶・古着

*** なお、古着は濡れているとリサイクル出来ません。雨天の時には古着は出さないで下さい。**

～登下校パトロール～

今年は夏休みが短縮され、8月24日(月)の始業式から2学期が開始されました。コロナの影響で子ども達も疲れや緊張が続いています。残暑も厳しく「マスク着用」のなかですが、引き続き子ども達の見守りにご協力をお願いします。

☆登校パトロール：主に月曜の朝

☆下校パトロール：主に水曜日の午後

雨の日が犯罪増加傾向！
ぜひご協力をお願いします

！ゼルビア進捗状況報告！

7月18日(土)に鶴見川クリーンセンターに建設される町田ゼルビア練習場の見学会があり、約30名の皆さんが参加されました。実際に建設現場を見ながら計画を聞いて、完成後の様子を頭に描いた人もおられたかと思います。

現在進行中のグラウンド整備は今年9月に完工、その後クラブハウス(隈研吾建築都市設計事務所の設計)の建築が始まり、来年7月に完成予定となっています。

完成後、練習場及びクラブハウスが地域住民に開放されることになっており、グラウンドを1周出来る散策路も整備される予定です。今後、この利用の詳細について運営協議会にてゼルビアと打合せ、協議を進めます。

カシワギ通信

新型コロナウイルスの感染者が再び増加し、4月を上回るようになっていきます。更には、家庭内感染にも及びつつあるとか。確かに4月のころに比べ人の動きは多いですね。

さて、全国ではコロナに加えて豪雨災害などありました。首都圏ではいつも地震の恐怖を抱えています。先般、お米やトイレトペーパー、ティッシュなどが店頭から消える状態がありました。工場が動いていて、運送が順調に行われていてもあの状態です。

地震の時は工場が壊れるかもしれない、道路は寸断されてトラックが通れないかもしれない。そうすると、店頭から消えた物資が復活するのは月単位での遅れになります。

いま、備えは最低3日間、できれば1週間分と言われてはいますが、もっと想像力を働かせて、多くの「備え」をしなければなりません。また「想定外」という言葉に翻弄される日々が来ませんように。

食料品に限らず、日常的に使っている色々な物を少し多めに購入し蓄えておくことがとっても重要になります。ちょっと身の回りを見回して下さい。